

# PJSN

## Danramil 04/Jekulo Hadiri Peresmian Dan Pelatihan Kecamatan Tangguh Bencana

Agung widodo - [KUDUS.PJSN.OR.ID](http://KUDUS.PJSN.OR.ID)

Jul 11, 2024 - 08:56



KUDUS - Bertempat di Aula kantor balaidesa desa terban Danramil 04/Jekulo kapten inf Bambang Sunarto menghadiri kegiatan peresmian dan pelatihan Kecamatan Tangguh bencana (kencana) diselenggarakan oleh Pemerintah Kecamatan Jekulo ,Rabu (10/07/2024).

Turut Hadir dalam kegiatan peresmian dan pelatihan tangguh bencana Drs. Agus Susanto, M.Si (Camat Jekulo), kapten inf Bambang S (Danramil 04/ jekulo), Iptu Sugiyono (Wakapolsek Jekulo), Drs. Adi Sadono MM (Mewakili Sekda kab.kudus), Drs. Adi Sumarno (Kasitrantribum Kec. Jekulo), Hardi S.I.P (Kasitrantrib kec.Jekulo), Supeno (Kades desa.Terban), Briptu Fernanda (Bhabinkamtibmas), Sertu Suwardi (Babinsa) dan Anggota Destana desa se kecamatan Jekulo.

Saat dikonfirmasi Pendim, Komandan Koramil 04/Jekulo menjelaskan bahwa kegiatan pelatihan ini merupakan upaya bersama untuk meningkatkan kesadaran dan mengedukasi masyarakat agar dapat memahami risiko ancaman bencana di sekitarnya.

“Kemampuan tanggap bencana bisa dimulai dari keluarga. Sehingga setiap keluarga harus mampu dan tanggap terhadap berbagai aspek bencana, baik dari segi kesehatan maupun kelestarian lingkungan, sehingga diharapkan mereka dapat merespon pada saat menghadapi situasi darurat yang terjadi bencana”, kata Danramil.

Kemudian dirinya juga menilai, bahwa perempuan lebih rentan terhadap bencana dari sisi kerugian, dampak psikologis, dan traumatik. Hal ini disebabkan ketika terjadi bencana, rata-rata perempuan tidak secara langsung menyelamatkan dirinya sendiri tetapi menyelamatkan anaknya terlebih dahulu kemudian memastikan keadaan baik-baik saja.

“Melalui pelatihan tersebut, diharapkan dapat meningkatkan kapasitas dan pemahaman tanggap darurat bencana alam, serta meningkatkan kemampuan untuk melakukan pencegahan dan mitigasi bencana terutama dalam kehidupan rumah tangga”, pungkas Danramil.